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IN VISTA DEI LAVORI SULLA BOLOGNA-TARANTO

Mariani: «Coordinare i
cantieri di Anas e delle
autostrade A14 e A24»

Il consigliere del Pd a Marsilio: convocare una riunione con tutti gli attori

Morire di stenti a 40
anni: «Garantire
dignità a chi resta
indietro»
Marco Giancarli
«Rispetto per chi in questa città è
rimasto indietro e interventi immediati e
concreti per garantire dignità e sicurezza
a tutti i cittadini, anteponendoli a inutili
e costosi viaggi istituzionali». Lo
chiedono al sindaco dell'Aquila Pierluigi
Biondi i gruppi di opposizione in
consiglio comunale, commentando il
ritrovamento del cadavere di un
senzatetto all'interno dell'ex Istituto
d'arte, in via Filomusi Guelfi. La vittima è
un quarantenne di origine marocchina.
«Abbiamo appreso con stupore, e pare
non siamo i soli, anche tra chi lavora a
stretto contatto con lui, che il sindaco si
trova in Giappone per celebrare i
successi della ricostruzione postsisma
aquilana, mentre nella nostra città si
consuma l'ennesima tragedia silenziosa:
il corpo mummificato di un senzatetto è
stato ritrovato all'interno del plesso
scolastico abbandonato di Villa Gioia,
uno dei tanti edifici ormai divenuti
rifugio di disperazione e degrado, come
pure diversi altri abbandonati del centro
storico o piastre ormai inutilizzate dei
progetti Case», scrivono le opposizioni.
«Questo drammatico episodio, che si
aggiunge ad altri avvenuti negli ultimi
anni, è il frutto di emarginazione e
disuguaglianze sociali che continuano a
lasciare molte persone per strada –
proseguono – Basta percorrere i
riscoperti portici o il corso principale, a
qualsiasi ora del giorno, per rendersi
conto di una realtà che non può e non
deve lasciare indi�erenti. A ciò si
aggiungano i dati sempre più crescenti di
famiglie e persone vulnerabili che
chiedono assistenza alla Caritas e alle
strutture preposte, simboli di una
povertà assoluta che li mette in
condizione di non poter soddisfare
nemmeno i bisogni fondamentali». «Si
tratta dell'ennesima tragedia che
richiama l'attenzione sulle profonde
contraddizioni che ancora segnano la
nostra comunità: da una parte si
promuove un'immagine di rinascita e
prosperità, dall'altra si ignorano
emergenze sociali gravi, sulle quali
abbiamo più volte chiesto, e torniamo a
chiedere con forza, maggiore attenzione,
sensibilità e soprattutto soluzioni
concrete. Riteniamo che la vera
ricostruzione di una comunità non possa
limitarsi al recupero materiale degli
edifici, ma debba riguardare innanzitutto
la socialità, l'inclusione e la qualità della
vita delle persone».
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Una cabina di coordinamento con tutte le
parti in causa al fine di conoscere quando
partiranno e�ettivamente i lavori sulla
A24 e quanti cantieri saranno presenti, in
quel momento, su quelle che sono le vie
alternative di collegamento, ovvero A14,
A25 e SS 80. È quanto richiesto dal
consigliere regionale e presidente della
Commissione Vigilanza della Regione
Abruzzo, Sandro Mariani, anche alla luce

dell'episodio avvenuto domenica
pomeriggio sotto il traforo del Gran
Sasso, con un'automobile in fiamme che
ha bloccato per ore la viabilità tra L'Aquila
e Teramo. L'incidente ha riportato sotto i
riflettori anche la viabilità secondaria, ad
esempio quella del valico delle
Capannelle, ancora interessata da
cantieri.

Pescara, i bus elettrici sulla strada parco:
finalmente a Montesilvano in pochi minuti

Per il presidente della Tua si tratta di una svolta epocale (Chiavaroli a pagina 5)

Serena Suriani segue a pagina 14

Teramo, aumentano i dubbi sui tempi di
realizzazione del biodigestore
Nonostante le rassicurazioni sulla
fattibilità e bontà dell’opera,
l’associazione Ambiente e Sicurezza Città
di Teramo prosegue la sua battaglia
contro il biodigestore di contrada
Carapollo. L’impianto consentirà di
trattare la frazione organica proveniente
dalla raccolta di�erenziata dei Comuni
della Provincia di Teramo, la quale sarà
utilizzata per la produzione di biometano.
«Confrontando il cronoprogramma
depositato in sede di partecipazione al
bando e il verbale della conferenza dei
servizi dello scorso 8 aprile, siamo certi

che i tempi per la realizzazione del
biodigestore non potranno essere
rispettati». Così l'avvocato Antonella
D'Angelo Gallo, presidente
dell'associazione “Ambiente e Sicurezza
Città di Teramo”. «Nel question time del
Consiglio comunale del 15 aprile - spiega
- l’assessore al ramo ha a�ermato che la
scadenza per l'utilizzo dei fondi Pnrr è il
31 dicembre 2026; che i lavori, secondo
quanto previsto, dureranno 5 mesi.
Entrambe le a�ermazioni non
corrispondono a verità».

LANCIANO
Aggressioni al
personale sanitario:
«Subito la legge
regionale»
Martina Colabianchi

«Esprimo tutta la mia solidarietà e
vicinanza all'infermiera e
all'operatore sociosanitario
aggrediti presso il Pronto Soccorso
dell'ospedale Renzetti di Lanciano.
Episodi come questo confermano,
purtroppo, quanto sia urgente
intervenire per tutelare chi ogni
giorno si prende cura della nostra
salute». A dichiararlo è Francesco
Taglieri, capogruppo del
Movimento 5 Stelle in Consiglio
regionale. «La proposta di legge
per la sicurezza del personale
sanitario e sociosanitario, che ho
presentato e che è stata licenziata
all'unanimità in V Commissione,
deve essere calendarizzata e
approvata nel più breve tempo
possibile, senza ulteriori ritardi.
Non basta più indignarsi a parole:
serve una risposta concreta e
immediata. La legge deve essere
attuata immediatamente per
prevenire nuovi episodi di
violenza». La proposta di legge del
M5S introduce misure concrete e
operative: formazione obbligatoria
per il personale sanitario su
tecniche di prevenzione, gestione
dei conflitti e deescalation; sistemi
di videosorveglianza...
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SULMONA
Elezioni: la lista
Alleanza Verdi
Sinistra presenta i
candidati
Martina Colabianchi

«Con legittima soddisfazione,
quella che deve sempre
accompagnare, senza mai
appagare, l'impegno politico
quando si raggiungono traguardi
significativi, abbiamo presentato
per primi, al Comune di Sulmona,
la lista Alleanza Verdi e Sinistra per
le prossime elezioni». Così il
coordinamento della lista Avs a
Sulmona, che ha presentato i
candidati a sostegno della
candidatura a sindaco di Angelo
Figorilli. «Il nostro impegno è
quello di portare all'interno
dell'assise civica la realtà
quotidiana degli abitanti della città
e del circondario, in una fase
storica che vede - dopo lo sviluppo
degli ultimi anni - le aree interne
della regione segnate da fenomeni
di spopolamento».
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